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　　 会　長　挨　拶

　松山ロータリークラブは昭和12年₇月₇日、盧溝橋事件勃発の日に誕生しました。その後、戦争による
中断がありましたが「輝かしい伝統と歴史を誇り格式ある松山ロータリークラブ」と高い評価をいただき、
今年の₇月で79年の歴史を刻むに至ります。これもひとえに地域の皆様方の協力と先輩諸兄の努力による
賜物と確信しております。又、松山ロータリークラブの人的資産は、貴い人物・素晴らしい人財であります。
地元企業経営者・大学教授・医師・弁護士・大企業支店長・起業家・若手経営者等々と多種多岐にわたり
人財の宝庫であります。 
　本年度のRI会長K.R.ラビンドラン氏が示したテーマは『世界へのプレゼントになろう（Be a Gift to the 
World）』であります。「地位や身の上にかかわらず、才能、知識、能力、努力、そして献身と熱意など、
誰でも与えることのできる何かを持っているはずです。私たちはロータリーを通じて、これらを世界にプ
レゼントすることで、誰かの人生に、そして世界に、真の変化を起こすことができるはず」との方針であ
ります。
　このラビンドランRI会長のテーマを受けて山田第2670地区ガバナーは、地区目標として、₁．ロータ
リーの原点に返って職業を考えよう　₂．会員増強　₃．ポリオ絶滅　₄．世界平和フェローの養成　₅．
DDFとグローバル補助金の活用　₆．ロータリーカードの作成　₇．青少年・国際・社会・クラブ奉仕活
動　₈．広報ITの推進などの実施を示されました。
　これらを受け当クラブの特色を念頭に置き、基本方針は以下の通りとさせて頂きました。
　１．クラブ奉仕　例会出席率の向上　親睦活動への参加　例会卓話の充実　ニコニコ箱への寄付行為　

『ロータリーの友』の記事紹介　例会、ロータリー事業等の記録　₂．クラブ広報・強化　会員増強、退会
防止　ロータリー情報の周知　広報活動、ホームページの充実活動、クラブPR　₃．商業社会奉仕　職業
例会の実施　₄．社会奉仕環境保全活動　植樹援助加勢　₅．青少年奉仕　サマースクールの開催　ロー
タアクトクラブへの支援強化　₆．国際奉仕　ロータリー財団への寄付献金並びに米山奨学基金への寄贈
強化の検討　国際青少年短期交換の対応　国際クラブの友好深化
　上記の計画概要が私に与えられましたミッションと受け止め、各担当理事、委員会の皆様のたゆまぬご
努力により着実に進行していることに感謝を申し上げます。
　そして「新たな一歩、前向きにトライしてみよう」というスローガンの下、失敗を恐れず新しいことにチャ
レンジしていくという姿勢を変わりなく行い、原点回帰と向上心を忘れず質の高いロータリークラブを運
営して参ります。
　また、私の好きな言葉「常に身なりを美しく自分の行いを正しく、皆に善意の心を持ち、家庭を整えた
後にこそ社会貢献で地域を治めることが可能になる」これこそ、天下泰平の世の到来ではないでしょうか。
会員相互の親睦と友情をさらに密にし、それをエネルギー源に変え「元気で魅力溢れるロータリークラブ」
を目指したいと思いますので、是非とも会員各位のご協力ご支援を引き続き宜しくお願い申し上げます。

会　長　河　内　広　志

巻頭メッセージ

₂月₂日㈫…「ハンドボールについて」
藤村　健一会員

₂月₉日㈫…「人に優しい、安全・安心な
　　　　　　  住まいづくりについて

森　隆士会員

₂月16日㈫…定款適用により、休会

₂月23日㈫…「四国新幹線の実現に向けて」
酒井　達夫会員

例会予定



例会記録

　第3283回例会　2016年１月５日（火）

出席会員　74（65）名中52名　出席率72.22%
前回訂正出席率79.17%

欠席会員　22名　土居、濵本、羽牟、泉谷、市川、
勝見、菊池、真鍋、三ッ矢、村上、大塚、
小野、酒井、左納、清水、白石、関（啓）、
田中（和）、鶴田、渡部（片井、玉置）

ゲスト　１名　関家瑛二郎（短期交換留学生）
ニコニコ箱
鮒田　好久 今日から入会させていただきま

す。よろしくお願いいたします。
深見　邦芳 今日から鮒田さん入会です。よろ

しくお願いいたします。結城さん、
青山学院すごかったですね！最後
に嫁さん誕生月です。（ご夫人誕
生祝）

河内　広志 あけましておめでとうございま
す。今年もよろしくお願いいたし
ます。

二神　良昌 新年あけましておめでとうござい
ます。本年もよろしくお願い申し
上げます。

林　　直樹 今年もよろしくお願い致します。
石橋　和典 あけましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願いします。
貴船　正憲 会員のみなさま、今年もよろしく

お願いいたします！
清田　明弘 あけましておめでとうございま

す。去年のクリスマス例会で永年
表彰と会長賞をいただきました。

兒玉　義史 新年あけましておめでとうござい
ます。

三原　英人 あけましておめでとうございま
す。今年も原油価格が低価で安定
します様に。

三好　哲生 新年あけましておめでとうござい
ます。

村井　重美 新年あけましておめでとうござい
ます。

村山　邦孝 新年あけましておめでとうござい

ます。今年もどうぞよろしくお願
い致します。

中川　創太 新年あけましておめでとうござい
ます。

永木　昭彦 今年もよろしくお願いします。
西野　佳和 あけましておめでとうございま

す。本年もよろしくお願いします。
大森　克介 あけましておめでとうございま

す。
米山　徹太 あけましておめでとうございま

す。
飯尾　寛治 新年あけましておめでとうござい

ます。
中住　義晴 あけましておめでとうございま

す。おだやかないい正月でした。
佐藤　昭美 ①忘年会に皆勤賞をいただきまし

た。②本年もよろしくお願い申し
上げます。

福田　正史 株価が下がっているので…少しで
も元気に！

高橋　伸定 今年も短期交換留学、宜しくお願
いいたします。

結城　　旬 箱根の母校の強すぎる₂連覇に！
佐々木　淳 （会員誕生祝）
菅井　久勝 （会員誕生祝）
柳田　　剛 （会員誕生祝）
山内　　建 （会員誕生祝）（ご夫人誕生祝）
なんとなくニコニコ　原田
早　退　　名本

卓　話　「年男は語る」
原田　満範　会員

（昭和19年₆月₂日生）
　昭和19年の甲申（きのえさる）の生まれなの
で、₆回目の年男ということになります。前回、
還暦の時から12年が経過していますが、変わっ
たことといえば、物忘れが激しくなったこと、
体力がなくなり、毎朝恒例の散歩では、追いつ
かれてばかりです。よいことはほとんどありま
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例会記録

せん。ただ、みんな暇になったのか、同級生と
の交流が多くなったのは楽しみです。
　これまで約半世紀、会計の仕事にたずさわっ
てきました。そこで学んだことは二つです。一
つは、会計は見えないものを見える化するとい
うことです。もう一つは、最近、粉飾とは不正
会計ということが話題になっていますが、粉飾
をすると、もっとも騙されるのは本人自身とい
うことです。粉飾をすると、その会社は経営破
綻することが多いのですが、それは、その会社自
身が騙されて、見るべきものを見ることができな
くなり、意思決定を誤ることになるからです。
　これからも、生活と仕事に役立つ会計の普及・
啓発につとめたいと思っています。

卓　話　「年男は語る」
結城　　旬　会員

（昭和43年₈月10日生）
　第１回のホワイトデーが開催され、日本の自
動車生産台数が世界１位になった1980年、私は
小学校₆年生でした。リトルリーグに陸上にと
スポーツに明け暮れ、松山市の陸上競技大会で
記録を作れたことが何よりの思い出です。
　ハウステンボスが開業し、東海道新幹線の「の
ぞみ」が運転を開始した1992年、私は24歳、社
会人₂年目でした。京都のJTBで法人営業に添
乗員にと、仕事を通して世界のさまざまな国で
貴重な経験をさせていただきました。
　新潟中越地震が起こり、イチローが大リーグ
のシーズン最多安打記録を塗り替えた2004年、
私は36歳、ムラタを継ぐべく入社₃年目でした。
現場修行しながら、会社の多くの課題に直面し、
とても悩み多き時でした。
　そして来るべき2016年、職業奉仕を通じて、
この愛媛松山に地域貢献できるよう精進したい
と思います。今後ともご指導ご鞭撻のほどよろ
しくお願いいたします。

卓　話　「年男は語る」
上甲　　泰　会員

（昭和43年10月７日生）
　今年で48になります。

　年をとると、健康について気にかけるもので、
私も毎年実は35歳で初めて人間ドックを受けて
から健康診断を人間ドックに格上げして検査項
目を増やしています。初めて受けた年にのう胞
やら、ポリープやら見つかりましたがそれらは
その後、病変することなく今のところ経過観察
を続けています。血液検査でも約50項目の検査
をしていますが毎年ほぼすべての項目が標準値
に入り安心していました。₂年前までの話です。
　ところが昨年、Ａ評価からいきなりＣ評価に
変わりました。総合評価を読むと乳頭陥没と書
かれています。意味のわからない私は両手を胸
に当てながら胸の検査無かったのにどうして乳
頭陥没なんだろうと考えたものです。続けて読
むと精密検査を受けてください、と。こりゃ参っ
たな、マンモグラフィーでも受けないといけな
いのかと一瞬頭に浮かびましたが、続けて読む
と眼底検査と書いています。乳頭とはどうも目
の一部の名前のようで…。気になりウェブで調
べました。どのような病気が予測されるのか。
緑内障、失明と分かりました。
　精密検査に足を運ぶのに₁年掛かりました。
気の小さい私です。精密検査は約₂時間ほど掛
けて終え分かったことは単なる近視というこ
と。緑内障の心配は皆無と分かりました。今年
から受ける健康診断やドックでは何か見つかれ
ば早く精密検査を受けて、次の年男を迎えたい
と思います。

卓　話　「年男は語る」
貴船　正憲　会員

（昭和43年11月14日生）
　本年もどうぞよろしくお願いいたします。
　この機会を頂き、生まれた申年を振り返っ
て、どのような時代を歩んできたのかを確認し
つつ、本年もPDCAサイクルをまわし前進して
参りたいと思います。
　私の生まれた1968年は特徴的な出来事は「₃
億円事件」です。現在の貨幣価値に直すとなん
と!?　10億円にもなるそうです。また当時の大
卒の初任給は約₃万円だったそうです。しみじ
みと時代の変遷を感じます。
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−職場訪問例会−
於：学校法人エンゼル学園

出席会員　74（65）名中35名　出席率48.61%
前回訂正出席率59.72%

欠席会員　39名　土居、福田、藤村、二神、林、
星野、泉谷、泉川、市川、伊東、上甲、菊
池、清田、兒玉、真鍋、三ッ矢、三原、棟方、
村上、中川、中地、永木、西村、大塚、小
野、酒井、佐々木、佐藤、左納、清水、白石、
関（啓）、髙石、田中（和）、田中（昌）、浦岡、
山本（片井、玉置）

ニコニコ箱
河内　広志 勝見先生、本日は職場訪問で大変

お世話になります。
菅井　久勝 本日は職業奉仕委員会の方々、宜

しくお願いいたします。
羽牟　正一 本日は職場訪問例会という事で宜

しくお願いいたします。勝見会員
はじめご協力いただきありがとう

ございます。
長尾　芳光 エンゼル幼稚園さんも当社で建て

させて頂きました。本日はよろし
くお願いします。

西野　佳和 勝見さん本日はお世話になりま
す。

野村　靖記 勝見さん本日はお世話になりま
す。

米山　徹太 勝見先生、エンゼル幼稚園の皆様
お世話になります。

柳田　　剛 勝見会員、本日は職場訪問例会よ
ろしくお願いします。

三好　哲生 本日は当例会のお弁当の注文を賜
りました。ありがとうございます。

齋籐　明弘 年末ジャンボミニ₁等が愛媛で₂
本、西条とエミフル松前で出てい
ます。お買い上げありがとうござ
いました。

　第3284回例会　2016年１月12日（火）

　今年は60年に₁回訪れる、丙申とのことです。
「形が明らかになる」「実が固まる」年と言った
意味合いがあるとのことです。よって年男でも
ありますし、今年は自分に期待して努力してい

く一年としたいです。
　松山ロータリークラブの益々の飛躍・発展、
そして会員のみなさまのご健勝・ご多幸を祈念
いたします。
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−中間クラブ協議会−
出席会員　74（65）名中53名　出席率74.65%

前回訂正出席率78.87%
欠席会員　21名　二神、羽牟、市川、菊池、真

鍋、三原、村井、村上、中川、永木、大塚、
小野、佐々木、高岡、田中（和）、田中（昌）、
安永、結城（片井、飯尾、玉置）

ニコニコ箱
勝見　安美 遠くまでお越しいただきありがと

うございました。
河内　広志 急に寒くなりました。お風邪をひ

かれませんように！
関　　啓三 （会員誕生祝）今年初めての出席

です。今年も宜敷くお願い致しま
す。

左納　和宜 出席率が悪くてすみません。
米山　徹太 鮒田さん、先日は大変お世話にな

りました。
上甲　　泰 コンサートのチラシをお配りさせ

ていただきました。ぜひぜひご検
討下さいませ。

西野　佳和 愛媛新聞1面トップ、スマップ解
散しなくてよかったです。

なんとなくニコニコ　浜田
早　退　　土居、原田、星野、西村

　第3285回例会　2016年１月19日（火）

例会記録

−中間クラブ協議会−
出席会員　74（65）名中51名　出席率69.86%

前回訂正出席率73.97%
欠席会員　23名　土居、福田、羽牟、原田、石

橋、泉谷、市川、伊東、勝見、三ッ矢、棟
方、村上、村山、中地、永木、小野、佐々木、
高岡、田中（昌）、鶴田、柳田、結城（片井）

ニコニコ箱
河内　広志 先般のI.M.のご参加ありがとうご

ざいました。
菅井　久勝 土曜日I.M.出席の皆様、お疲れさ

までした。
貴船　正憲 今年も植樹のシーズンがやって参

りました。₃/13㈰よろしくお願
い致します。

菊池　三春 今年初めてなので…
玉置　　泰 今年初めての例会出席です。よろ

しくお願いします。
飯尾　寛治 職場訪問で勝見会員にお世話にな

りました。

山内　　建 プリンスホテルの河内会員にお世
話になりました。孫が結婚しまし
た。

村井　重美 次回卓話、藤村さん頑張ってくだ
さい。

鮒田　好久 ₂月19日、20日、町おこしの一環
としてテレビなどで活躍の桂文枝
さんの独演会が行われます。お席
にパンフレットをお置きしました
ので、ぜひこの機会に熟練の話芸
で楽しんでいただければと思いま
す。よろしくお願いいたします。

なんとなくニコニコ　藤村、清田、大塚、米山
早　退　　上甲、西野、齋藤、左納、関（啓）

　第3286回例会　2016年₁月26日（火）
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クラブニュース

誕生祝　 以下10名　浦岡（１日）、菊池（１日）、佐々
木（₄日）、勝見（10日）、関（啓）（11日）、酒
井（16日）、田中（和）（18日）、山内（21日）、
柳田（27日）、菅井（29日）

結婚祝　 以下₂名　田中（昌）（25日）、上甲（28日）
創業祝　 以下₅名　上甲（１日）、菊池（１日）、村山

（１日）、中住（₇日）、片井

１月のお祝い
₁．ガバナー月信
₁．会報11月号
₁．近隣RC例会予定表

配　付　物

新入会員紹介

氏名：鮒田　好久

勤　務　先：㈱時の名所
 ふなや
 代表取締役社長 

道後湯之町１-33 
TEL 947－0278

生 年 月 日：昭和48年₃月₃日
入会年月日：平成28年１月₅日
趣　　　味：ダンス、音楽鑑賞、

映画、旅行ほか

以下35名　浜田、濵本、石橋、泉谷、泉川、上甲、勝見、
清田、河内、兒玉、三原、三好、村井、村山、長尾、
名本、西野、西村、野村、大森、齋藤、佐藤、菅井、

関（啓）、高橋、浦岡、渡部、米山、深見、飯尾、亀井、
中住、関（宏）、田代、山内

11・12月２ヶ月皆勤

ご意見・ご要望があればお寄せください。

ホームページURL　http://www.matsuyama-rotary.jp/

１月中の出席報告

会員数 出席会員数 欠席会員数 当日出席率 メークアップ数 前回訂正出席率 ビジター数
₅日 74（65） 52 22 72.22％ ₅ 79.17％ 0

12日 74（65） 35 39 48.61％ 8 59.72％ 0
19日 74（65） 53 21 74.65％ 3 78.87％ 0
26日 74（65） 51 23 69.86％ 3 73.97％ 0
平均 74（65） 47.8 26.3 66.34％ 4.75 72.93％ 0

例会日 区分

（職場訪問例会）

平成28年₁月度理事会決議事項

₁月₅日㈫
①　退会　五味　久枝会員（退会日はご逝去の

12月21日とする）　承認。

②　新入会員申し込み　愛媛大学学長　大橋　
裕一氏（推薦者：渡部　浩三会員）　承認。

③　新入会員申し込み　弁護士法人たいよう　
所長　吉村　紀行氏（推薦者：菅井　久勝会
員）　承認。

理事会報告
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